
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO
APROVADO

EMENTA: REQUER PROVIDÊNCIAS DA
PREFEITURA MUNICIPAL QUANTO LONGA
DEMORA DE ESPERA PARA OS ATENDIMENTOS
MÉDICOS NAS UNIDADES DE SAÚDE

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que fomos procurados por diversos municipes em nosso gabinete
parlamentar, de diferentes regiões da cidade, que solicitaram
providências da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, quanto ao
extenso periodo de demora para atendimento médico nas Unidades de
Saúde Municipais ( UPAs e UBDSs);

CONSIDERANDO que nos foi relatado a espera de mais de 6 horas de espera o que nas
UPAs e UBDS, que é atribuído ao número pequeno de médicos em
atendimento;

CONSIDERANDO que nos foi informado que no dia 13/07/21 a UBDS daVila Virginia tinha
um único médico trabalhando,o que causa transtornospara a população
que necessita de assistência médica;

REQUEREMOS, na forma regimental, após ouvido o douto plenário, seja oficiado a
Prefeitura Municipal, para que avalie o caso e adote as medidas que
considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis
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